
 
 
 
 
基本方針 『交流・まなび・あそび・子育て支援拠点』 

〇 小学校の統廃合により旧唐竹小学校の跡施設を有効利用 

令和４年度より開設 

〇 指定管理者が管理できる 

〇 利用に際しての団体登録は不要となる 

▼全体イメージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

利用料金  （円） １時間（時間単価） 全日（１日最大） 
活動室 ３００ ３,０００ 
研修室 ４５０ ４,５００ 
調理室 ６００ ６,０００ 
パフォーマンススタジオ ４５０ ４,５００ 
サウンドスタジオ ４００ ４,０００ 
多目的室 ４５０ ４,５００ 
体育館（全面） １０００ １０,０００ 
体育館（半面） ５００ ５,０００ 

総務委員会 
共生交流プラザ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
① ６月定例月議会初日  契約金額（工事費用） ９億２０７０万円 
② ９月定例月議会初日  契約変更 ９億３８２１万２千円 （変更） 
③ １０月緊急議会      契約変更 ９億５４５５万８千円 （変更） 
 
 
 



 
▼再整備前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼再整備後 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

市営駐輪場の再整備 

 

 



▼駐輪場の写真 

 

 

  

 
 
 

 

 

 

〇 設置台数 

中京競馬場前駅、前後駅、豊明駅に各１０基ずつ設置する。 

〇 設置箇所 

・愛知警察署等が防犯診断を実施する。 

・駅から住宅地に入っていく動線上にて、防犯上の課題のある箇所に設置する。 

・電柱等への共架若しくは独立柱を建設して設置する。 

▼防犯カメラの写真 

  

利用料金（円） 
定期利用 

一時利用 
１か月 ３か月 ６か月 

一般 ２，０９０ ５，７６０ １０，８６０ 
１００ 

学生（高校生） １，４００ ３，７５０ ６，３００ 

原付１種 ３，４４０ ９，４５０ １７，８８０ ２１０ 

原付２種 ４，１９０ １１，５２０ ２１，７８０ ２８０ 

防犯カメラの設置 



児童発達支援センターについて 

【児童発達支援センター条例の制定、委員会での質疑、要望】 

どんぐり学園の事業を引き継ぐとのことだが、名称は、豊明市児童発達支援セ 

ンターか。 

豊明市児童発達支援センターで、（愛称)どんぐり。 
社会福祉法人等に委託することが出来る「できる規定」となっているが、現在 

どんぐり学園で働かれている人の雇用はどうなるのか。 

保育士２名 看護師 1 名 運転手兼用務員１名は会計年度任用職員。 
委託先に再雇用のお願いはするが、最後は自分で選択する。再任用職員を 
含む職員４名は、ほかの保育園配置で対応。 

答 

答 

どんぐり学園（⻄川町）か
ら、豊明市共⽣交流プラザ
(旧 唐竹小学校)へ移転 

 北館 
1 階

 

 

 



保育所等訪問支援とは、何をするのか。 

保育園・幼稚園・小学校などへ出向いて相談･助言をする。また障害者手 
帳を持っていないが、発達が心配される児童の保護者などへの相談もする。 
児童発達支援センターでは、今まで通り保護者が送迎をするのか。休業日は。 

今までのように、親⼦通園と単独通園(保護者は帰る)がある。療育は⽉〜
金曜で、土曜日などは相談があれば、窓口対応を予定している。 
一日の利用定員が 25 名、午前９時の段階で 25 名として打ち切るのか、 

どんぐり学園の場合、午後から帰る児童や保護者もいるが、何名の先生方で 

MAX25 名の児童を預かるのか。 

基本は 25 名だが、利用にかなうように受け入れていきたい。 
 

 

ʻʼ 委員会討論の抜粋 ʻʼ 
児童発達支援センターの移設については、議員全員が賛成しました。 

障がい児にも、重い軽いがあり、委員会質疑において、今までより、拡大して
充実した施設になる事がわかりました。 

人は、わが子の出産時には、健康な状態で⽣まれてくることを望みます。 
しかし現実に、数パーセントの割合で、障がいを抱えて誕⽣する子どもや、人
⽣の途中で障がいを抱える事が⽣じるなど誰もが当事者となり得ます。 

児童福祉法では「児童が、心身ともに健やかに⽣まれ，なおかつ，育成され
るよう努めなければならない」と定められており、障がいを抱えて、誕⽣した
子どもであったとしても，その⽣活は保障されなければなりません。保護者に
対するケアも法律に定められています。 

運営について、社会福祉法人などに委託する予定となっていますが、委託先
だけに任せずに、担当課も両輪となって、頻繁に現場を⾒に⾏って頂きながら、
助言などをすることをお願いして、全員の議員が賛成しました。 

答 

答 

答 





 
 
 
 

 

           １回目    ２回目    

６５歳以上     94.3 ％   93.5 ％   

６０代      94.2 ％   92.3 ％   

５０代      86.4 ％   83.4 ％   

４０代      85.2 ％   79.2 ％   

３０代      80.3 ％   70.9 ％   

２０代      76.5 ％   65.3 ％   

１０代（12 歳以上）77.0 ％   56.7 ％   

    

     ◆全人口に対する２回目の接種率 ➤➤ 71.8％ （49,537 人/69,009 人） 

     ◆接種人口（12歳以上）全体からみた２回目の接種率 ➤➤ 79.8％ 

 

今後も皆さまからの声を元に当局へ要請・提案してまいります。 
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ワクチン接種状況

＜ 豊明市の年代別にみた接種状況（％）  10/28 現

中日新聞記事(11/12 付)を参考に作成 
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建設文教委員会 
歴史⺠俗資料室のリニューアルについて 

仕事内容は市内に残る、古い資料などの書物を中心に保管や整

理をしながら、修復や解読をしている 

 
 

 
 

 
旧 営業時間 月に１度 
     ↓ 
新 毎週、⾦曜⽇・⼟曜⽇１０時〜１６時 
 
新たに「桶狭間の戦い」展示をはじめた 

 



☆今後の展望 
所蔵数は約２万４０００点になるが、より細かく資料を集める

ため、資料の保管に適した保管庫ができるとよい 
 
 
 
公園・墓地の指定管理 
 
 

 
 
●勅使墓園と市内６４か所の公園、緑地を包括的に維持管理する 
●大蔵池公園に管理事務所を開設し、常駐のスタッフを配置 

市⺠からの相談に対応し、地域ボランティアの活動の⽀援、 
連携を図る 

●市⺠サービスの向上や賑わいの創出として、⾃動販売機の設置
やイベントの開催、イベント備品の貸し出しを行う 

  

財政資金に対応した 

効率的・効果的な運用 



タブレット等を使った学校教育 
 

令和２年に報告した GＩＧＡスクール構想について、市内の学
校でどう実施されているかの報告 
 
 

GIGA スクールとは 
学校を「社会を生き抜く力を育み、子どもたちの可能性を広 

げる場所」として位置づけ、小中学校の児童・生徒１人に１台 
のタブレット端末を整備し、授業で活用する国の事業のこと 
 

タブレット等を使った授業の様子 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今後の課題は 
  資料づくりや機器の操作等、教員の適応が今後の課題にな
っている 



第二部 意見交換会 

＜総務委員会＞ 
 防犯カメラ設置と駐輪場再整備 
 
＜健康福祉委員会＞ 
 新型コロナウイルスワクチン接種 
 
＜建設文教委員会＞ 
 タブレット等を活用した学校教育 
 
――――――――――― メモ ―――――――――――― 
 


